<u>日本ボーイスカウト内子第1団 団通信</u> 令和5年-10月号(9月22日発行)通算157号

敬礼 朝晩涼しくなってきました。しかし、まだまだ暑い日が続いています。地球は熱っぽくなっているのでしょうか。気象現象も変化があるようです。生きている地球に、やさしい人類になりたいと思います。身近な所からSDGs。

[活動報告]

団行事 [プラゴミバスターズ] は、9月2日(土)に、知清研修棟をベースに活動をしました。国道 周辺や裏道を歩いて、プラスティクゴミや一般のごみをたくさん拾いました。

ボーイ・ベンチャー隊は9月3日(日)に、ぶどう狩りの体験をしました。帰りは、スカウトペースの訓練で、50歩走り、50歩あるくの繰り返しで団本部まで。その後、プログラム会議で、10月にボーイ隊は2泊3日キャンプ、ベンチャー隊は1泊2日キャンプが決まりました。

土曜部は、9月9日(土)に、いろいろな工作をしました。色変わりコマ競争、タコの凧作り、からくり忍者のぞき鏡作りなどを楽しみました。

ビーバー隊は9月10日(日)に、段ボールでいろいろな工作をしました。ゴム鉄砲を作ったり、剣や盾も作りました。なんと段ボールベルトも完成しました。

会 議・行 事 案 内

☆10月の団の会議

- ◎団会議(隊長会)・10月16日(月)15:00~ 団本部
- ◎事務日(事務局員)・10月25日(水)10:00~ 団本部

内子第1団HP

活動写真





















2 グループに分かれて、国道を中心にプラスティックゴミを集めました。







プラゴミ休憩中

9/3 ボーイ・ベンチャー活動(スカウトペース)と計画会議















9/9 土曜部活動 いろいろな工作をして、競争をしました。ストップウォッチでタイムトライアル











9/2 プラゴミバスターズ